

## Sinergitas TNI - Polri, Polsek Susukan Hadiri Penetapan DPT Desa Ujung Gebang

Panji R - [CIREBON.OPINIPUBLIK.ID](http://CIREBON.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 4, 2023 - 09:25



**CIREBON** - Menghadiri kegiatan penetapan DPT jelang Pilwu serentak dalam rangkaian tugas sebagai Bhabin Kamtibmas Sambang Desa Ujung Gebang serta warga dan laku menyampaikan pesan Kamtibmas. Susukan, Rabu, 04/10/2023

Dalam kegiatan penetapan DPT Desa Ujung Gebang yang dihadiri oleh Bp. Nono Kuwu Ujung Gebang.M Robach Ketua PPS beserta Anggota, BPD, Team Sensus data, dan disaksikan oleh 5 Calon Kuwu Desa Ujung Gebang al :

Bapak Kasudin, Wasyono, Tarudin, Marsono, Tariman.(Ketua BPD Nono .PPS), pengesahan Daftar Pemilih Tetap (DPT) Dalam kegiatan tersebut Bhabin Kamtibmas menyampaikan pesan Kamtibmas dan agar semua yang mempunyai hak pilih agar bisa menggunakan hak suaranya tanpa adanya paksaan dari pihak manapun. Karena ini adalah pesta demokrasi yang diikuti oleh setiap warga yang sdh mempunyai hak sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Dalam kegiatan tersebut Bhabin Kamtibmas juga menghimbau agar saling menghormati hak dan pendapat orang lain meskipun pilihan berbeda tetap jaga persatuan dan kesatuan NKRI. dalam kegiatan tersebut telah disampaikan pesan kamtibmas agar tetap menjaga Kondusifitas, menjaga silaturahmi dengan warga lainnya termasuk dengan warga masyarakat lainnya, jangan pernah ada masa pendukung ini dan itu tetapi semua adalah warga masyarakat yang sama satu desa, pilihan boleh beda tetapi tetap harus m memaparkan bahwa adanya tahun politik ini agar semua masyarakat tidak mudah terprovokasi maupun melakukan provokasi yang akan menimbulkan perpecahan dan tidak nyaman dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP DWI SUSANTO SH juga memaparkan bahwa sambang warga dan desa serta dialogis juga dilakukan terhadap yang lainnya supaya tidak ada persepsi pilih kasih serta yang utama adalah untuk menyampaikan pesan Kamtibmas, agar selalu menjalin silaturahmi dengan siapa saja demi untuk terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Dengan sering menjalin tali silaturahmi maka diharapkan akan menjadi kan nilai positif bagi polri dimana disetiap kegiatan agar hadir sehingga kepercayaan masyarakat akan bertambah baik lagi. Karena pilwu Gesekanya antara pendukung sangat rentan Sehingga perlu adanya himbauan secara rutin Sehingga kondusifitas wilayah bisa dan dapat terjaga dengan baik.